



ニュース玉手箱

きらめく音楽と共に クリスマスコンサート

自 主企画事業「The Magic of Christmas ~クリスマス・ハーモニー~」が、12月20日(土)に虹のプラザ「なないろホール」で開催されました。

前日の19日(金)には、キッズコンサートも行われ、2日間で、町内外から約350人が訪れました。

当日は、県内外のアーティストによる歌・ヴァイオリン・ピアノ・ドラムの生演奏とダンスによる公演が披露されました。第1部ではクリスマスにぴったりな音楽とダンスを、第2部では絵本「くるみ割り人形」を題材にしたオリジナルミュージカルが披露され、お子さまから大人まで少し早めのクリスマスを楽しんでいました。



地元の郷土料理を 学校給食にくじら餅

大 石田町創業の株式会社うろこや総本店より
町内の小中学校の学校給食に、くじら餅450個を提供いただきました。

これは、くじら餅を食べたことがない子どもたちが意外と多くいることから、ぜひ、地元の郷土料理に触れてもらいたいという想いから実施されたものです。

北小の佐藤朱依さんは、「もちもちしていてとてもおいしかった」と話していました。

大変ありがとうございます。



青少年健全育成町民集会 家族への感謝の気持ちを伝える

大 石田町青少年健全育成町民集会が12月13日(土)に虹のプラザ「なないろホール」で開かれました。これは地域の子どもたちの健やかな成長を見守ろうと、町青少年育成町民会議が毎年開いているものです。集会では、オープニングアトラクションとして、大石田中学校の1年生がグループ毎に考えた町の蕎麦を使った新商品の開発の発表を行いました。その後、いじめ防止標語優秀作品の表彰と、町内の小学生が家族への感謝の気持ちをテーマに書いたエッセイの優秀作品の表彰が行われ、その後児童による優秀作品が披露され、会場からはあたたかい拍手が送られていました。



3人の選手に スポーツ激励金を交付

ス ポーツ大会出場激励金の交付式が、12月25日(木)に役場「応接室」で行われました。

今回は、東北大会に出場された3人の選手に庄司町長から激励金が交付されました。

大変おめでとうございます。

氏名(学校名)	種目	大会名
阿部 らら (山形市立商業高校 3年)	陸上競技 (棒高跳び)	第80回東北高等学校陸上競技大会(兼)秩父宮賜杯第78回全国高等学校陸上競技対抗選手権大会東北地区予選会
高橋 瑞雅 (山形学院高校 3年)	陸上競技 (三段跳び)	第80回東北高等学校陸上競技大会(兼)秩父宮賜杯第78回全国高等学校陸上競技対抗選手権大会東北地区予選会
今野 瑛太 (山形中央高校 3年)	陸上競技 (110mハードル)	第30回東北高等学校新人陸上競技選手権大会



白熱した戦い繰り広げる 新春高齢者囲碁将棋大会を開催

社 会福祉協議会と町老人クラブ連合会が主催する新春高齢者囲碁将棋大会が、1月7日(水)に虹のプラザ「中会議室」で開催され、町内の高齢者13人が参加しました。静かな会場には、碁石や駒を打つ音が響き、白熱した戦いが繰り広げられました。結果は下記のとおりです。

将棋の部 第1位 伊藤 久夫(朝日町)
第2位 海藤 典雄(駒籠)
第3位 吉田 茂(東町)

囲碁の部 第1位 有路 他人也(東町)
第2位 青木 孝次(庚申町)
第3位 伊藤 亨介(田沢上)
(敬称略)



町民の起業・創業を支援 SNS・AIセミナーを開催

町 民を対象とした起業・創業セミナーが、12月3日(水)に虹のプラザ「中会議室」で行われました。

このセミナーは、2部構成で、前半では、SNSを活用した自社の強みを表現するための投稿のポイントや、複数のテーマの組合せによるファンの発見などへのアプローチ方法などを事例を交えながら実際に考え、学びました。

後半では、AIを活用した物販や接客への応用、人手不足の中でも効率的に可能なツールとしての活用方法を学びました。参加者は、「SNSは使っているが、強みやポイントを押さえて投稿することが重要だと感じました」と話していました。